
Der Bürgermeister weist daraufhin, dass eine mündliche Mitteilung zur aktuellen 

Coronalage von Seiten der Verwaltung vorgesehen ist. 


